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ATA DA 02ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-
GRADUAÇÃO EM CIÊNCIA DO SOLO, 15-03-2021.
Às oito horas e trinta minutos do dia quinze do mês de março do ano dois mil e vinte e um,

sob presidência do Coordenador do Programa, Professor Jairo Calderari de Oliveira Junior,

reuniram-se, pela plataforma "Teams”, os docentes do Colegiado do Programa de Pós-

graduação em Ciência do Solo, os professores Nerilde Favaretto, Fabiane Machado Vezzani,

Jorge Luiz Moretti de Souza, George Gardner Brown e o representante discente Ricardo

Henrique Ribeiro. Os assuntos foram discutidos e deliberados conforme relatos a seguir: 1.
Aprovação da Ata da 1ª e 2ª Reunião Extra Ordinária de 2021, do dia 01 e 05 de
março de 2021, respectivamente; as Atas foram aprovadas; 2. Revisão nas datas de
Reuniões do Colegiado em 2021 que coincidem com as Reuniões Setoriais, nas datas:
de 14/06 para 21/06; de 12/07 para 19/07; de 18/10 para 25/10; de 22/11 para 29/11; de
13/12 para 17/12: as datas foram aprovadas. As reuniões ficarão agendadas para:

22/mar; 19/abr; 17/maio; 21/jun; 19/jul; 16/ago; 13/set; 25/out; 29/nov; 17/dez; 3.
Homologação de Expedição de Diploma de Mestre da aluna Emanuelle
Andrade Retzlaff e Daniela Nicole Ferreira: após a apresentação dos recibos legais da

biblioteca da UFPR e apresentação das submissões dos artigos no Qualis estabelecido nas

Normas vigentes no ingresso dos discentes, todas as solicitações foram aprovadas; 4.
Homologação da prorrogação de Defesa de Tese de Alessandra Santos, devido ao
contágio por COVID: o pedido foi homologado pelo colegiado, dado a excepcionalidade do

caso; 5. Afastamento do discente Ricardo Henrique Ribeiro por 18 meses para
Doutorado Sanduíche com suspensão temporária de bolsa: conforme carta, o

doutorando solicita a suspensão da bolsa de doutorado Capes durante seu afastamento

para realização do doutorado sanduíche, e informa que as datas do vínculo junto a “The

Ohio State University” compreendem o período de 15 de março de 2021 e 31 de agosto de

2022. A solicitação foi aprovada por unânimidade; 6. Homologação do
descredenciamento de Robson André Armindo como docente permanente do
Programa e do docente Marcelo Pedrosa Gomes do colegiado: o coordenador expôs a

finalização das atividades do prof. Robson junto aos alunos e a decisão de

descredenciamento no término do quadriênio, todos tomam ciência e homologam. O

coordenador apresenta a carta enviado pelo prof. Marcelo solicitando seu desligamento do

colegiado por estar no momento com excesso de atividades, dificultando suas atividades

como membro do colegiado; 7. Homologação das solicitações de aproveitamento de
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disciplina dos alunos: Luciane Lemos, Rodrigo Roani, Jocelito Busch, Lilianne Maia:
foram apresentados os documentos e verificado os conceitos. Todas os aproveitamentos

foram acatados, inclusive a Proficiência da língua inglesa do aluno Rodrigo Roani; 8.
Desligamento da doutoranda Nádia Goergen: foi apresentado os argumentos da aluna e

a concordância de sua orientadora, que explica a aprovação da aluna em processo seletivo

da ESALQ/USP. Diz ter acordado com a aluna o desenvolvimento de um artigo conjunto

com nosso Programa como forma de reconhecimento do conhecimento recebido; 9.
Solicitação de desligamento do curso do aluno Pedro Victor: o aluno relata estar

vinculado a uma bolsa que exige sua presença na cidade natal, resolvendo abrir mão de sua

vaga no programa que também exige disponibilidade para atividades presenciais do

mestrado; 10. Avaliação dos Relatórios Simplificados de 2020: após apresentação dos

documentos, ficou decido que deverão ser melhor detalhadas as atividades dos projetos dos

seguintes discentes: Daniel Malheiros, Selma Barbosa Bastos, Elaine Cristina Casula

Isemhagen, Leonardo Tulio, Gabriel Zimmermann, Bruna Barbosa, Aline Nepomuceno e

Carla Gomes Albuquerque; 11. Distribuição da bolsa de doutorado de Nádia Goergen, e
da bolsa de mestrado de Pedro Victor: a bolsa de doutorado foi indicada para o aluno

Felipe Augusto Gabarski e a bolsa de mestrado foi indicada para o próximo da relação, o

aluno Marcelo Geraldo Bramante Silva; 12. Resultado da eleição dos novos
representantes discentes: o representante relata que a eleição foi realizada via “on line”,

entre os dias 15 e 16 de março. Apenas uma única chapa concorreu, composta pelo Rodrigo

Roani como representante titular e Rafaela Bezerra como suplente. Foram contatos um total

de 31 votos, sendo 29 favoráveis aos candidatos e 2 nulos. O colegiado homologa o

resultado e agradece muito aos que deixam a representação; 13. Solicitação de
Prorrogação de Defesa de Élida Nogueira até 31/dez/2021: o coordenador explica que a

discente ingressou em junho de 2019, por meio de processo para indicar bolsa em projeto

aprovado junto a Fundação Araucária e Parque Tecnológico de Itaipú, a prorrogação

somente do prazo para defesa, sem extensão do recebimento da bolsa pelo Projeto. Todos

aprovam; 14. Inclusão de pauta: Solicitação de Defesa de Leonardo Leonidas Kamiecik
e Ederlan Magri: após verificação das datas e dos membros, o colegiado homologa as

solicitações das defesas; Palavra Livre: o Representante dos Discentes traz duas questões
demandadas pelos alunos: a primeira é quanto à possibilidade de prorrogação de bolsa para

os alunos ingressantes em 2020, alegando dificuldade de cumprimento das atividades

causado pela pandemia. Os docentes do colegiado mencionam que dadas as condições
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atuais, a prorrogação do prazo de bolsas compromete de forma significativa a entrada de

novos discentes e que um dos critérios utilizados pela CAPES na distribuição de bolsas é

justamente o fluxo discente do programa (entradas e defesas). A segunda demanda são

dúvidas quanto à Planilha de Equivalência à Qualificação, que foram sanadas ao

representante. Fica decidido que o representante irá repassar o retorno das demandas aos

discentes; o prof. George solicitou mudança no formato planilha para preenchimento da

Sucupira e atuação do moderador do grupo dos docentes do Programa no WhatsApp. Sem

mais nada a tratar, deu-se por encerrada a sessão, da qual lavrei a presente ata, que será

assinada por mim, e após lida e aprovada, pelos demais membros da plenária.

Curitiba, _____de______ de 2020.

Denise De Conti _________________________________________________________

Profa. Fabiane Machado Vezzani _______________________________________________

Profa. Nerilde Favaretto ______________________________________________________

Prof. George Gardner Brown __________________________________________________

Prof. Jorge Luiz Moretti de Souza ______________________________________________

Prof. Marcelo Pedrosa Gomes ________________________________________________

Ricardo Henrique Ribeiro _____________________________________________________

Felipe Bratti ________________________________________________________________

Aprovada na ___ª. Reunião Ordinária do Colegiado em / / 2020.


